
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1244/2022                                 Guaíba, 12 de dezembro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  276/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  808/2022  apresentado pelo Vereador

Airton Elegancia – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1)  Como  é  realizado  o  levantamento  das  estruturas  escolares  do

município?

2) Qual controle de todas as escolas do município com a falta e quebra

de materiais?

3) Para materiais como cadeiras, mesas, quadros etc... é feito algum 

tipo de checagem de tempo em tempo?

4) Existe algum tipo de manutenção?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste,  em  resposta  a  proposição  808/20223,  esclarecemos  que  o

levantamento  das  condições  das  estruturas  das  escolas  -  pertencentes  à

rede pública municipal de ensino — são passadas pelos diretores das escolas

a esta mantenedora.

Para  o  controle  de  todas  as  escolas  do  município,  com  a  falta  e

quebra  de  materiais,  contamos  com  a  parceria  entre  as  duas  gestões:

equipe diretiva escolar e esta Secretaria Municipal de Educação.

Com relação ao controle de materiais escolares como cadeiras, mesas,

quadros, entre outros, há a lista de patrimônio (inventário de bens de cada

escola),  cuja  guarda,  cuidado  e  responsabilidade  são  dos  diretores  das

escolas.

A manutenção é constante. O custo com a manutenção é feito por

meio  dos  valores  repassados  pela  Secretaria  Municipal  de  Educação  às

escolas. Além disso, algumas aquisições de bens são feitas pela própria SME.

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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